



öffentlich

Betreff:
Abfahrt Zentrum Ost

Einreicher: Fraktion DIE LINKE

Erstellungsdatum 05.01.2017

Eingang 922:

Beratungsfolge:

Datum der Sitzung Gremium

Zuständigkeit

25.01.2017 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam

Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, die notwendigen Voraussetzungen für eine Wiederherstellung der Abfahrt von der Nutheschnellstraße auf den Humboldtring zu schaffen.

Die Mittel für die Planung als Voraussetzung für einen entsprechenden Antrag an das MIL sind in den Haushalt 2017 einzustellen.

Die Bewohnerinnen und Bewohner von Zentrum Ost sind in geeigneter Weise in den Planungsprozess einzubeziehen.

Die Stadtverordnetenversammlung ist halbjährlich über den Umsetzungsstand zu informieren.

gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
Fraktionsvorsitzender

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht:

Termin:

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

In einer Einwohnerversammlung haben sich die Bewohner von Zentrum Ost für eine Wiederherstellung der Abfahrt von der Nuthestraße in das Wohngebiet ausgesprochen, da die Schließung dieser Abfahrt zu einer Verschlechterung der Verkehrssituation geführt hat.

Deshalb sollten die notwendigen Anstrengungen für eine Wiedereröffnung der Abfahrt unternommen werden.



- Änderungsantrag**
 Ergänzungsantrag
 Neue Fassung

zur Drucksache Nr.
17/SVV/0010

öffentlich

Einreicher: Fraktion DIE aNDERE

Betreff: Abfahrt Zentrum Ost

Erstellungsdatum 24.01.2017

Eingang 902:

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
25.01.2017	Stadtverordnetenversammlung		x

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Ds 17/SVV/0010 wird in folgender Neufassung beschlossen:

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, sich für die Sperrung der Abfahrt Nutheschnellstraße/Humboldtring bei den zuständigen Stellen der Verkehrsplanung zu bedanken.

Begründung:

Mit der Schließung der Abfahrt von der Nutheschnellstraße hat sich für viele Menschen im Wohngebiet Zentrum Ost die Lebens- und Verkehrsqualität erheblich verbessert. Das Wohngebiet ist von einer viel befahrenen Durchgangsstraße befreit worden. Viele Anwohnerinnen, die sich keine Eigentumswohnung in verkehrsberuhigter Lage leisten können, wurden von Lärm und Abgasen entlastet.

Deshalb gilt es einmal Danke zu sagen, an all jene Menschen in der Verwaltung, die mühsam damit beschäftigt sind, die Fehler der Stadtplanung aus dem letzten Jahrhundert zu korrigieren.

gez. Julia Laabs und Christian Kube
Fraktionsvorsitzende



- Änderungsantrag
 Ergänzungsantrag
 Neue Fassung

zur Drucksache Nr.

17/SVV/0010

öffentlich

Einreicher: **Fraktion DIE LINKE**

Betreff: **Abfahrt Zentrum Ost**

Erstellungsdatum 28.02.2017

Eingang 922:

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
01.03.2017	Stadtverordnetenversammlung		x

Änderungs-/Ergänzungsvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, die Bewohnerinnen und Bewohner von Zentrum Ost in einer Einwohnerversammlung über die Ergebnisse der Prüfungen im Zusammenhang mit der Schließung der Abfahrt Zentrum Ost zu informieren und mit ihnen über künftige Verkehrslösungen für das Wohngebiet zu beraten.

Diese Versammlung soll die Grundlage für Entscheidungen zum weiteren Vorgehen sein.
Bis dahin wird der Antrag DS 17/SVV0010 zurückgestellt.

gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
Fraktionsvorsitzender

Unterschrift

Begründung:

Nach der überraschenden Schließung der Abfahrtsstelle von der Nuthestraße nach Zentrum Ost ist in einer Einwohnerversammlung das Gespräch mit den Bürgerinnen und Bürgern geführt worden, Dabei haben sich alle Anwesenden für eine Wiedereröffnung der Abfahrt ausgesprochen. Im Dezember 2016 ist den Stadtverordneten das Ergebnis der Prüfungen der Verwaltung vorgelegt worden. Die Bewohner von Zentrum Ost haben das Recht, unmittelbar über die Prüfergebnisse informiert zu werden. Deshalb sollten die Betroffenen in einer zweiten Einwohnerversammlung informiert und an den Überlegungen für eine tragfähige Verkehrslösung beteiligt werden.